



美馬ロータリークラブ週報

Mima RC Weekly Report

国際ロータリー2670地区 例会場：森友 毎週火曜日19:00~20:00

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーキャップ	修正合計	出席率
27	15		12	0	15	55.6%

2024-2025年度 第27回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我らの生業

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表

会長の時間（谷副会長）



こんばんは。会長が体調不良で欠席ということで代役で挨拶させていただきます。

先日私事ですが旅行で感じたことを報告させていただきます。旅行で7日間すべてゴルフを回る予定でしたが流石に7日目はゴルフを止めて休もうと思いましたが予約の都合で結局7日目もゴルフを回るようになりました。

改めて感じたのは身体は気持ちについてくる、ということです。身体は疲れていましたが気持ちがついてきたために足取りも軽く感じ、7日連続ではありましたが最後までゴルフを楽しめました。

しかし帰国して下痢と高熱に悩まされ一昨日の親睦旅行も欠席することになってしまいました。私は旅行では身体に気を付け、生の物は食べませんし、生水も当然口にしません。歯磨きにミネラルウォーターを使うほどです。しかし医者に行くと現地で何か当たっていたのが潜伏期間を経て今発症したという診断でした。

改めて考えてみると思い当たる節がありました。ラウンドしていた時、キャディーの女性がくれたものをそのまま食べてしまったことがありました。その時も不安でしたが女性からいただいたものを拒否するのも

いかがかと思ひ口にしてみました。今思うと女性に対して鼻の下を延ばしていた罰だったように思います。

何事も微々たることも気を付けなければいけないという私の感想です。

幹事報告

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC

- ・ 2月2日 12時30分受付、13時開始で徳島第I・II分区合同IMが小松島サウンドハウスホールにて開催されます。出席される会員はよろしくお願いいたします。
- ・ 3月30日 2025 - 2026年度地区研修・協議会が高知にて開催されます。出席義務のある次期役員はよろしくお願いいたします。
- ・ 4月25日から 2024 - 2025年度地区大会がレグザムホールにて開催されます。皆様の出席をお願いいたします。
- ・ 下半期のRI人頭分担金、地区分担金を含めた支払調書を回覧します。
- ・ 次年度地区出向者に委嘱状が届いております。



委員会報告

澤田理事

「5クラブ合同ゴルフコンペが3月2日開催されます。当クラブから7名参加予定です。」

「地元の美馬グランツ、貞光小がタグラグビー全国大会に出場することになりました。美馬RCのラグビーに対する協力の賜物だと思います。ありがとうございます。」

田村親睦担当

「26日に出発する親睦旅行ですが決算すると余剰金が7,000円でしたが、みんなで相談したところ、参加者に返還せずにニコニコすることに決めました。最終決算が済んだらいたしますのでよろしくお願い致します。」

卓話

伊庭会員



皆様お久しぶりです。6年目になりますが年一回卓話の時だけ出席させていただいています。

子供のスポーツの応援、手伝いをしていると仕事にもつながりますが初心に戻ることの大切さを痛感いたします。

私は徳島で生活しながら香川にてソフトボールのコーチをしています。子供が香川のチームに入っている関係で依頼があり、現在で3年目になります。仕事にもつながりますが「当たり前のことを当たり前にする」、言葉にすると簡単ですが実際にするとなるとこれが難しい。もっと子供たちに伝わりやすく、わかりやすい言葉はないものかと考えますが、言葉で伝える難しさ、指導の難しさを実感します。

子供たちを指導することだけに没頭しないように仕事も同時に頑張らないといけないと子供たちを指導していて逆に感じさせられます。せっかく香川で活動しているので仕事も香川に広げて繋げていけないかと努力してきました。最近になってようやく香川で林業の仕事として材木を扱えるようになってきました。初心に戻る大切さを教えてもらったせいか、一生懸命していくことで色々な人と繋がっていきえるようになってきました。当初は本当に一生懸命していくだけでしたが何年か経ってうまくいくようになってきました。関わる人たちがうまくいくように一生懸命考えて行動していく、そうするといつか伝わるといことが改めて分かってきました。

子供たちへの指導を自分に置き換えて考えるとできていない事が多く、自分自身反省し自分も努力していく必要を感じます。

下の子が香川のクラブを来年卒業するので一つの区切りになるのですがせっかくここまで頑張ってきたの

で香川と徳島のスポーツをつなげ、仕事も同じくつなげていきたいと思います。

最近若い人材が足りないと言いますが若い人のために自身が何をしてきたか、彼らのためにすることが最終自身の仕事に戻ってくると思いいれからも子供たちのために頑張っていきます。

スマイルボックスの発表

谷会員

「今月 23 日、87 歳になりました。元気にゴルフができる自分の身体に感謝します。」

美馬会員

「先日の親睦旅行にゲストで来られた方が当クラブに入会希望されましたのでニコニコしました。」

三好博子会員

「先週卓話を聞いていただき、ありがとうございました。」

次回例会

2 月 4 日（火） 19 時～

場所 季節料理森友

※出欠連絡は月曜昼までに幹事をお願いいたします。